

## Comedy-Night der besonderen Art

14.05.2020 11:23 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Comedy-Night der besonderen Art



### **Hans Schuster von Nightaffairs trotz der Krise mit frischen Ideen**

Auch die Eventbranche wurde durch die Corona-Pandemie hart getroffen. Hans Schuster, Inhaber der Dorstener Eventagentur Nightaffairs, stand über Nacht vor einem Scherbenhaufen. „Alle Hochzeiten und Veranstaltungen in der Galerie der Traumfänger, externe Veranstaltungsaufträge und Innenstadtveranstaltungen waren von heute auf morgen bis auf Weiteres abgesagt“, so Schuster. Doch wer den Dorstener Unternehmer kennt, der weiß auch um seinen Ideenreichtum.

Nach langen Verhandlungen bekam er die Genehmigung für ein Autokino auf dem Sportplatz der ehemaligen Gerhart-Hauptmann-Realschule. In Kooperation mit der Stadt Dorsten, der Advercons GmbH, der Ultramar-Touristik sowie den Union Kinos werden seit dem ersten Maiwochenende im Dorstener Marienviertel auf einer 100 Quadratmeter großen LED-Leinwand täglich bis zu drei Vorstellungen angeboten. 180 PKW-Stellplätze kann Schuster anbieten. „Pro Auto sind zwei Erwachsene auf den vorderen Sitzen plus drei Kinder bis zu 14 Jahren auf der Rücksitzbank erlaubt“, erklärt Schuster die Regeln. Die Auswahl der Filme geht durch alle Genres. Klassiker, Blockbuster und auch ganz aktuelle Filme werden angeboten. Am ersten Veranstaltungswochenende konnte Hans Schuster bereits hohe Besucherzahlen verzeichnen. Die Dorstener nutzen die Chance, auf besondere Weise den eigenen vier Wänden entfliehen zu können.

**Foto oben rechts: Hans Schuster, Inhaber der Dorstener Eventagentur Nightaffairs, trotz der Corona Pandemie mit neuen Ideen**



### **Comedy-Night**

Doch Hans Schuster wollte es nicht nur beim Autokino belassen. Am 15. Mai wird die 10. Dorstener Comedy-Night auf dem Sportplatz im Marienviertel stattfinden. „Aufgrund der Pandemie stand auch hier zunächst eine Absage im Raum. Doch mit der Genehmigung, den Sportplatz an der ehemaligen Gerhart-Hauptmann-Realschule für ein Autokino und auch andere kulturelle Events nutzen zu können, stand der Durchführung dieser Veranstaltung nichts mehr im Wege“, atmet Schuster sichtlich auf. "Wir sind der Stadt Dorsten sehr dankbar, dass sie uns das alles genehmigt hat", möchte sich Hans Schuster für die Chance herzlich bedanken.

Für die Comedy Night haben sich unter anderem die Comedians Don Carlos, Benny Stark und "Der Tod" angesagt. „Letzterer passt auf skurrile Art zur aktuellen Lage“, möchte Schuster mit der Verpflichtung dieses Künstlers aber keinem zu Nahe treten. „Die Künstler wurden schon vor langer Zeit gebucht und auch im normalen Verlauf sterben ja auch täglich Menschen“, so Schuster und hofft auf einen Abend, der den Gästen ebenso viel Freude bereitet, wie bei den Comedy Nights in der Galerie der Traumfänger.

### **Tickets**

Für alle Veranstaltungen können Tickets ausschließlich online gebucht werden. Auf [www.Autokino-union-Dorsten.de](http://www.Autokino-union-Dorsten.de) finden Sie neben dem angebotenen Kino-Programm auch die Möglichkeit, sich bereits im Vorfeld Popcorn, Getränke und kleine Snacks zu bestellen. Auch die Karten für die 10. Dorstener Comedy Night sind hier zu bestellen.

„Wir hoffen, dass noch viele weitere Angebote entstehen. Wir möchten so Vielfältig wie möglich sein, um für jeden Geschmack etwas dabei zu haben. Wir sind absolut Zuversichtlich, dass die Dorstener unsere Angebote annehmen“, plant Hans Schuster Angebote in unterschiedlicher Richtung. Zunächst für vier Monate sollen Veranstaltungen auf dem Sportplatz stattfinden. „Im Anschluss, so hoffen wir, können wir vielleicht wieder mit unseren normalen Events starten!“

*Foto oben rechts: Hans Schuster und seine Partnerin Julia Smolik schauen positiv nach vorn*

Fotos: Nightaffairs, privat